



Semarak Dirgantara, Tanam 1.000 Pohon

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* – Seribu pohon kelengkeng akan ditanam di sejumlah titik di Kota Yogyakarta. Penanaman 1.000 pohon ini dalam rangka Semarak Dirgantara, TNI Angkatan Udara bekerja sama dengan Pemkot Yogyakarta. Secara simbolis, penanaman pohon kelengkeng ini dilakukan di lingkungan Balai Kota Yogyakarta, Kamis (5/9).

Staf Potensi Dirgantara An-

gkatan Udara Marsekal Muda TNI Andi Wijaya menyampaikan, 1.000 pohon yang mereka sediakan selanjutnya akan diserahkan kepada Pemkot Yogyakarta. Pemkot yang kemudian akan menentukan wilayah mana saja yang akan menjadi sasaran. "Penanaman di balai kota ini hanya simbolis. Sebagai ajakan pada yang lainnya," ungkapnya, Kamis (5/9).

Menurutnya, pemilihan pohon kelengkeng ini bukan tan-

pa alasan. Pohon kelengkeng diyakini memiliki filosofi kebaikan. Selain itu, pohon ini juga memiliki nilai ekonomi.

"Kelengkeng itu *kan*, pertama, filosofi di Asia, itu mata naga. Naga itu hewan spiritual memberikan manfaat atau kebaikan. Kemudian ada juga filosofinya, yang mengatakan kelengkeng itu pohon kesuburan, keberuntungan dan lain sebagainya," terang dia.

■ **Baca SEMARAK...** Hal II



PEDULI LINGKUNGAN: Pj Wali Kota Yogyakarta Sugeng Purwanto dan Staf Potensi Dirgantara AU Marsekal Muda TNI Andi Wijaya bersama pejabat lainnya.

Semarak Dirgantara, Tanam 1.000 Pohon

sambungan dari hal Joglo Jogja

Penjabat (Pj) Wali Kota Jogja Sugeng Purwanto menanam bahkan, penanam pohon ini merupakan salah satu upaya melestarikan alam. "Apalagi Kota Yogyakarta ini, pembangunan sudah masif, kemudian lahan terbuka sudah berkurang. Sehingga, lahan yang ada, sekecil apa pun haru

dimanfaatkan," terangnya.

Kelengkeng ini, tambah Sugeng, mempunyai nilai ekonomi tinggi. Hal ini dia yakini, menjadi salah satu pilihan yang tepat dengan kota yang memiliki lahan terbatas. "Jadi kalau dikonversi, lahan yang sempit bisa memberikan hasil yang sama dengan lahan di wilayah yang

masih lebih luas. Hasil yang bisa memberikan kemanfaatan masyarakat petani," imbuhnya.

Lebih lanjut, 1.000 bibit kelengkeng ini nanti akan disebarkan ke 14 Kemantren yang ada di Kota Yogyakarta. Pemkot akan mencari kalurahan-kalurahan yang masih memiliki ruang untuk penanaman. (nik/ree)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005